



令和6年9月8日(日) 川場社協ふれあいまつり

当日は147名の皆様にご参加いただき、会場は大変賑わいました。子育て支援事業として未就学児を対象に村指定のごみ袋を配布や、防災意識を高めるために非常食や災害時に役立つレシピとしてパスタ、オムレツなどの炊き出しを行い、ご参加の皆様にも味わっていただきました。その他にも、防災グッズの手作り体験や災害支援に関する展示コーナーを設け、災害時に役立つ知識を学んでいただきました。お子様向けのヨーヨー釣りも大変好評で賑わいを見せていました。ご参加いただいた皆様、そしてこのイベントを支えてくださった全ての関係者の皆様に、心より感謝申し上げます。

福祉バザー、ご協力ありがとうございました！

11月3日(日)、川場村文化祭会場にて福祉バザーを開催しました。皆様に寄付物品のご協力をいただき、川場村更生保護女性会、ボランティア連絡協議会、ボランティアセンターの方々に、仕分け等の準備から販売までご協力をいただき、盛況に行うことができました。収益金につきましては、村内の地域福祉活動等に有効に活用させていただきます。寄付物品数979点、売上金額116,700円、募金額6,497円



新しい入浴機器が入りました!!

デイサービスの開設より使用していたリフト式入浴機器(チェア型)が、この9月に新しくなりました。昨年度、入浴機器の老朽化を確認するため、川場村議会(総務文教常任委員会)の視察を受け、ご利用の皆さんが安全に入浴できるように早急に入替対応をしていただきました。ご尽力いただきました関係者の方々に感謝申し上げます。これから大事に使っていきたいと思います。



老人クラブ連合会 親睦旅行

9月24日(火)・25日(水)に、川場村老人クラブ連合会の親睦旅行を会津の芦ノ牧温泉へ5年ぶりに泊まりで開催しました。夜の親睦会には、村長さん、議会議長さんも出席され、笑顔で懇談されました。

2日間とも天候にも恵まれ、車中でも皆さん会話が弾み、笑顔もみられ、親睦を深める楽しい旅行となりました。



「高齢運転者ミーティング」沼田警察署交通課と川場村老連との共催で開催

10月23日(水)、「高齢運転者ミーティング」を開催しました。群馬県内に於いて、高齢者が関係する交通死亡事故の割合が依然として高い傾向にある中、交通事故抑止と交通安全の推進を目的に、沼田警察署交通課と老人クラブ連合会との共催で交通講話、運転適性検査、サボカー乗車体験等を実施、参加された皆様真剣に取り組みられ、より一層交通安全についての理解を深める研修会となりました。

参加いただいた皆様、沼田警察署交通課の皆様、乗車体験の車両を提供いただいたディーラーの皆様等、全ての関係者の皆様に、心より感謝申し上げます。



更生保護女性会 薬物乱用防止啓発活動

文化祭の来場者に薬物乱用防止のチラシとポケットティッシュを配布し、啓発活動を行いました。



埼玉 渋沢栄一記念館・秩父へ ～一人暮らし高齢者保養交流事業～

10月18日(金)、埼玉方面へ保養交流旅行に行ってきました。渋沢記念館や秩父まつり会館を拝観したり、他にも観光や買い物を行いました。参加者の皆さんと会話を楽しみ、交流を深めることができ充実した1日となりました。



親子で東武動物公園へ

10月12日(土)、若年母子・父子家庭の集いで、埼玉の東武動物公園に行ってきました。4家族12名の参加で、動物園や遊園地でたくさん遊んで、子供も大人も楽しむことができました。動物と触れ合ったり、写真を撮ったり、思い出作りになったと思います。ご参加ありがとうございました。



在宅介護者の集い(家族介護者教室)

第2回目の在宅介護者の集いを開催し、ほほえみノートの利用についての講義と、スワッグドライフラワー作りの体験を通し交流を深めました。ハンドメイドは毎回好評で、楽しんでいただけました。次回は令和7年1月24日(金)の予定です。今回と内容が違いますので参加お待ちしております。



チャレンジウィーク

10月7日(月)から4日間、川場中学校の2年生が2名デイサービスに職場体験に来てくれました。朝の元気な挨拶から始まり、自己紹介も毎日しています!

皆さんにお茶を入れてくれたり、入浴後のドライヤーのお手伝い等、ご利用者さんと笑顔で交流されていました。火・水・木曜日は「おやつ作り」を実施し、ホットプレートで、パンケーキやおやきなどを日替わりで焼いてもらいました。皆さんお代りもして、楽しく美味しく過ごされました。



各地区で座談会を開催しました!

昨年に引き続き各地区8か所(7/23～8/2)で、地区座談会を開催しました。59名の参加があり、地区の課題について意見交換をしたり、役場住民課長からゴミの分別について説明を受けました。ゴミの分別に関しては、地域の皆様の関心の高さを感じました。地域づくりに向けて、たくさんのご意見をお聞かせいただきありがとうございました。



あたたかい心をありがとうございます (令和6年7月～令和6年10月)

寄付.....

- 藤井 正久 様3,981円

寄付物品.....

- 天 神 (株)田口農園 様.....こんにゃく製品多数
 - 高井 秀明 様.....ぶどう7房
 - 門 前 角田 守 様.....とうもろこし50本
 - *それぞれ別の日に.....大玉スイカ4個
 -ねぎ35本
 - 谷 地 かわば森のこども園 様
 -敬老の日の折り紙作品120個
 - 川場湯原 丸山 春子 様.....新米60kg
 - 萩室 角田 豊 様.....タオル100枚、
介護用品多数
 - 匿名 様.....事務用品多数
 - 匿名 様.....衣類多数
 - 匿名 様.....衣類10点
 - 匿名 様.....さつまいも100kg
- その他、多くの皆様から、物品や食材等をいただき、
デイサービスセンターにて活用させていただきました。

災害義援金のご協力に 感謝申し上げます

「令和6年 能登半島地震災害義援金」にご協力いただきありがとうございました。

皆様からお寄せいただきました義援金は、群馬県共同募金会を通じて被災された方々に送らせていただきました。

多くのご支援ご協力ありがとうございました。

「義援金総額」

254,555円

(9月30日現在)



引き続き、「令和6年 能登豪雨災害義援金」と併せて義援金の募集を行っておりますので、皆様のご支援ご協力をお願い致します。

共同募金にご協力を



今年も10月1日から赤い羽根共同募金運動が全国一斉に展開されてます。

また、12月1日より歳末たすけあい募金が始まります。

川場村共同募金委員会では、「みんなで支え合い、誰もが住み慣れた地域で安心して暮らせる」よう地域福祉の充実と発展を推進します。皆様からお寄せいただいた大切な募金は、地域の子どもや高齢者、障がいのある人、支援を必要とする人など様々な福祉活動や福祉団体支援等に役立てられます。

共同募金の趣旨をご理解の上、今後もお協力をお願い致します。



クリーンキャンペーン

10月27日(日)、クリーンキャンペーンを実施し、91名の参加者が、村内のごみ拾いなどの清掃活動を行いました。きれいな村を維持していくためには、ボランティア活動は欠かせないものとなっています。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。



社会福祉法人 川場村社会福祉協議会

〒378-0101 群馬県利根郡川場村大字谷地3086番地1
TEL (0278) 50-1122 FAX (0278) 50-1123
e-mail:kawaba-shakyo@po.kannet.ne.jp
<http://www.kawaba-shakyo.jp>



QRコード



この広報誌は、赤い羽根募金の助成を受けて発行しています。